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Nave bulk carrier alla deriva salvata dai rimorchiatori della Carmelo Noli

La Guardia Costiera di Savona ha reso noto di aver coordinato, nella notte fra

venerdì e sabato, le operazioni di assistenza e messa in sicurezza di una

nave portarinfuse alla deriva a causa di un'avaria ai sistemi di propulsione.

L'unità era diretta nel porto di Savona quando, al largo di Finale Ligure, ha

improvvisamente ridotto la propria velocità di navigazione. Il Centro Vts

(Vessel Traffic Service) della Guardia Costiera, rilevata l'anomalia dai sistemi

in dotazione per il tracciamento informatico delle rotte delle navi, ha

tempestivamente interrogato via radio il Comando di bordo dell'unità

sinistrata: la nave dichiarava la propria incapacità di governare e di proseguire

la navigazione, a causa di un'avaria ai motori, non ripristinabile da parte

dell'equipaggio. Il Centro Vts ha proceduto al costante monitoraggio della

nave alla deriva e informato prontamente le altre unità mercantili in transito di

prestare la massima attenzione. "Tenuto conto della potenziale minaccia, e

considerato che le condizioni meteomarine presenti in zona spingevano l'unità

sempre più verso costa, la Guardia Costiera disponeva l'intervento di due

rimorchiatori portuali della Società concessionaria 'Carmelo Noli S.r.l.', al fine

di tutelare la sicurezza della navigazione e dell'ambiente, così come stabilito dal D.Lgs. 196/2005" spiega l'autorità

marittima. La ricostruzione della Capitaneria aggiunge che "a mezzanotte circa, i due rimorchiatori raggiungevano la

nave sinistrata, che si trovava a circa 2,5 miglia nautiche dalla costa, e avviavano le operazioni di assistenza,

conducendola sino al porto di Savona. L'unità è stata ormeggiata in porto in tarda notte, grazie al contributo di tutti i

servizi tecnico-nautici coinvolti, che hanno permesso di terminare le difficoltose operazioni di assistenza in totale

successo".

Shipping Italy

Savona, Vado
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Torre piloti bis, richiesta la riduzione delle condanne e un'assoluzione

Il processo continua a dieci anni dalla tragedia Dieci anni dopo si torna a

parlare di quella terribile notte del 7 maggio 2013, quando la Torre piloti di

Molo Giano crollò, scontrata dalla nave Jolly Nero, portando via con sé la vita

di nove persone. Il processo è il Torre piloti bis, riguarda proprio la

costruzione e la collocazione dell'infrastruttura, ed è nato grazie alla madre di

una delle vittime (Giuseppe Tusa) che si era opposta alla richiesta di

archiviazione, quando il filone principale sul crollo era arrivato già alla

sentenza definitiva. La nuova perizia, per il pg Enrico Zucca - nel corso della

sua requisitoria nel processo di appello - ha sottolineato che non sposterebbe

nulla in quanto i dati raccolti sono troppo pochi. E dunque non si può dire che

l'incidente della Jolly Nero sia stato un fatto eccezionale. Il pg, riporta Ansa,

ha chiesto la riduzione delle condanne e un'assoluzione. La riduzione è legata

alla prescrizione degli omicidi colposi non aggravati dal rapporto di lavoro e

riguarda l'ammiraglio Felicio Angrisano, ex comandante della Capitaneria di

porto di Genova condannato a tre anni in primo grado (la condanna richiesta

ora è di due anni e sei mesi), Angelo Spaggiari, Paolo Grimaldi e Mario

Como condannati in primo grado rispettivamente a un anno e sei mesi, due anni e un anno e sei mesi (la richiesta ora

è di un anno). È stata chiesta la condanna a un anno per Giovanni Lettich e l'assoluzione per Fabio Capocaccia, ex

commissario del Comitato autonomo portuale condannato in primo grado a due anni. Gli imputati sono difesi, tra gli

altri, dai legali Enrico Scopesi, Sabrina Franzone, Giuseppe e Chiara Sciacchitano, Andrea Vernazza, Ernesto

Monteverde, Emanuele Olcese.

Genova Today

Genova, Voltri
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Terminal Psa Pra', si diradano le chiamate alla Culmv

In settimana quattro turni di fila senza camalli Genova - A conferma dell'

andamento negativo degli avviamenti al lavoro dei portuali della Compagnia

Unica degli ultimi mesi, questa settimana si sono susseguiti quattro turni

consecutivi in cui il Terminal Psa di Genova Pra' ha operato, pur avendo navi

in banchina, senza portuali della Culmv, ma solo con personale dipendente:

«Non è la prima volta che succede - spiega il console della Culmv, Antonio

Benvenuti - già nei mesi passati abbiamo avuto casi di questo tipo quando

pur essendoci navi al terminal, il volume di container movimentati non ha

generato un picco di lavoro tale da richiedere il nostro intervento».

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Panigaglia, uno sguardo tutto rivolto al passato

Povero Golfo della Spezia, e povera Nazione (come oggi usa dire). Il

riferimento è all'energia. Procediamo con ordine, partendo dall'Europa e dal

mondo. Nel suo ultimo rapporto annuale, l'Agenzia internazionale per l'energia

(Iea) per la prima volta prevede un picco nell'uso dei combustibili fossili,

carbone e gas. La guerra in Ucraina in pochi mesi ha cambiato il quadro

energetico, non solo europeo. Se, nell'immediato, questa crisi produce un

aumento dei consumi di carbone e di gas, la valutazione dell'Iea è che nel

medio termine, invece, questa crisi accelererà la svolta verso le rinnovabili.

Speriamo sia così. Il mezzo disastro della COP27, la conferenza sul clima

tenutasi in Egitto a novembre, non fa ben sperare. La crisi climatica è

anch'essa legata alla guerra: difficile combatterla se si rischia un conflitto

globale. La ripresa del dialogo per la pace e della collaborazione

internazionale è un fatto fondamentale per tutto, anche per il clima. Non a

caso anche l'Unione europea sta tornando indietro. L'esecutivo Von der Leyen

delude ogni giorno di più, anche in questo campo. Il RepowerEU, il piano

energetico europeo presentato per "ridurre rapidamente la dipendenza dai

combustibili fossili russi e accelerare la transizione ecologica", non fa altro che sostituire la dipendenza della Russia

con nuove dipendenze: dagli Stati Uniti, dal Qatar, dalla Nigeria, dall'Azerbaijan. Sono stati annunciati in Europa

almeno 41 progetti per impianti di gas naturale liquefatto e 7 nuovi gasdotti: "una decisione disastrosa per il clima e la

sicurezza energetica", hanno commentato al Climate Action Network Europe. L'accanimento sulle fonti fossili deriva

non solo dalla guerra ma anche da fortissimi interessi economici. In Italia è particolarmente evidente. Le energie

rinnovabili sono bloccate da una burocrazia assurda: abbiamo perso cinque anni. Terna, la società pubblica che

gestisce la rete elettrica italiana, ha informato che le nuove richieste di eolico galleggiante in mare sono pari a 95 MW.

La vera miniera d'Italia è qui, non nelle trivelle. Ma non si va verso questa direzione nuova perché In Italia a

comandare è l'Eni, con il sostegno trasversale di tutti i governi degli ultimi anni. L'Eni ci ha legato alla Russia, ora ci

lega ad altri Paesi. Punta solo al gas. Eppure i massicci investimenti in solare ed eolico - come dimostra il caso citato

dell'eolico marino - hanno reso queste fonti sempre più economiche e sempre più competitive col gas e persino col

carbone. L'Iea ha ragione: tutto porta a prospettare un declino del ruolo del gas. Ma oggi si sta spingendo ancora

verso il gas. Questo sguardo rivolto al passato è un dramma non solo dal punto di vista ambientale ma anche da

quello industriale, perché cerca di impedire la vera soluzione concreta di sviluppo industriale che hanno l'Europa e

l'Italia. L'Eni, che ha avuto un ruolo storico nell'industrializzazione del nostro Paese, oggi lo blocca frenando la

transizione ecologica e attaccandolo alla canna del gas di altri Paesi. La Spezia è coinvolta in tutto questo. Si sta

discutendo molto del truck-loading, che è un grosso

Citta della Spezia

La Spezia
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problema, ma meno grosso rispetto a un altro problema di fondo. Il truck-loading prevede di realizzare un ulteriore

pontile con banchina d'attracco e a terra per il caricamento di autocisterne di gas destinate al settore dell'auto

trazione. Le autocisterne verranno poi trasportate attraverso un servizio di traghetti lunghi 40 metri attraverso il golfo,

da Panigaglia a un punto di sbarco nel porto identificato in Calata Malaspina , adiacente a un'area densamente

abitata, per poi essere trasferite via camion in tutta l'Italia. Magari il punto di sbarco sarà cambiato, ma resterà il

problema di un ulteriore impatto in un piccolo golfo dove si sta cercando di realizzare il miracolo di far convivere

attività cantieristiche, portuali, militari, turistiche e sociali. Se GNL Italia (Snam) vuole fare del business lo faccia, ma

non a Spezia, tanto più perché il gassificatore - impianto "a rischio" secondo la legge - è on shore, cioè a terra, e non

off shore, cioè al largo delle coste, come tutti quelli che si sono costruiti in questi anni. Non lo faccia in un territorio

che è, per usare un termine europeo, "zona di sacrificio" (anche perché ha ospitato per cinquant'anni una centrale a

carbone). Il Comune si è detto contrario, ma la Regione ha rilasciato l'intesa al Governo. Ineffabile, come sempre, il

Presidente Toti: "Il Paese ha bisogno di energia, i porti liguri di competitività". Ma cosa c'entra il fabbisogno

energetico con un business, sia pure legittimo? E cosa c'entra un business con la competitività del porto, che dipende

in primo luogo da un Piano Regolatore che si sta realizzando solo adesso vent'anni dopo la sua redazione e da

infrastrutture come la Pontremolese che avanzano come lumache? L'Autorità di Sistema Portuale ancora deve

rilasciare la concessione. Il Presidente Sommariva, che è persona capace, saprà emanciparsi dagli interessi in

gioco? Forse potrebbe, ma il Comune, la città e tutto il Golfo dei Poeti dovrebbero farsi sentire con grande forza. Il

problema più di fondo, però, è un altro, come spiega Marco Grondacci. Presso l'ex Ministero della Transizione

Ecologica è depositato il Progetto "Vessel reloading Panigaglia", per consentire il carico e lo scarico di GNL presso il

pontile principale del terminale GNL di rigassificazione di Panigaglia. L'impianto, così potenziato, diventerebbe così

uno dei più importanti punti di distribuzione del GNL nel Mediterraneo. La procedura è quella della verifica di

assoggettabilità a Valutazione di Impatto Ambientale e il provvedimento conclusivo è vicino a essere pubblicato.

Questo progetto ha una finalità ben precisa, in coerenza con il disegno in atto che si ricava dallo Studio Preliminare

Ambientale depositato presso il Ministero. A pagina 10 si legge: "Il progetto prevede modifiche impiantistiche del

terminale esistente di rigassificazione in applicazione al DPCM 29 marzo 2022 'Individuazione delle opere e delle

infrastrutture necessarie al phase out dell'utilizzo del carbone in Sardegna e alla decarbonizzazione dei settori

industriali dell'Isola', secondo l'art. 2 'Interventi di infrastrutturazione energetica'. In riferimento al contesto del piano

strategico dell'approvvigionamento di gas naturale alla Regione Sardegna, il terminale di Panigaglia, a progetto

completato, riuscirà a fornire volumi di gas naturale liquido pari fino al 70% della domanda prevista di gas della

Sardegna . Ciò avverrà per mezzo del caricamento di GNL all'interno delle cisterne delle navi spola, di capacità fino a

30.000 mc ormeggiate presso il pontile del terminale di rigassificazione di Panigaglia. Il progetto proposto è quindi

essenziale per

Citta della Spezia
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assicurare l'approvvigionamento di GNL al sud della Sardegna. In aggiunta, il progetto prevede la possibilità di

fornire il servizio di approvvigionamento o rifornimento di combustibile GNL a bordo di navi nel mercato del Mar

Tirreno del Nord." La Provincia e la Regione hanno già dato sostanzialmente il loro via libera al progetto, ma

ovviamente nella discussione sul truck-loading non ne hanno fatto cenno. La nostra "zona di sacrificio" sarà sempre

più sacrificata. Anche in questo caso dobbiamo levare alta la nostra voce. Post scriptum Dedico l'articolo di oggi a

Gaspare Corniola detto Rino, brillante avvocato, persona gentile e uomo di cultura, scomparso nei giorni scorsi. Non

tutti sanno che era un promettente attore, del gruppo "Centro di Iniziative Teatrali". In "Un mondo nuovo, una speranza

appena nata. Gli anni Sessanta alla Spezia ed in provincia" ho raccontato la sua partecipazione a uno spettacolo

teatrale che fece epoca, "La Mandragola" di Machiavelli all'Astra, il 9 aprile 1963. Nonostante il divieto ai minori della

Questura e gli attacchi clericali lo spettacolo ebbe un grande successo. Un'intera generazione entrò "in agitazione".

Molti degli attori del gruppo fecero poi questo mestiere per buona parte della loro vita: Antonello Pischedda, Carla

Bolelli, Mara Baronti, Arturo Izzo. E il bravissimo regista, Fulvio Acanfora, si dedicò al teatro sperimentale a Roma.

Corniola, invece, rinunciò senza rimpianti. Ecco la sua testimonianza: "Mentre facevo l'esperienza del Centro arrivai

secondo, dopo Orso Maria Guerini, al Premio Lebole d'Arte Drammatica. Feci l'esame di ammissione all'Accademia

di Arte Drammatica a Roma, fui ammesso e frequentai per un anno, nel 1967. Pier Paolo Pasolini venne a

conoscerci. L'insegnante di italiano era Giorgio Bassani, quello di teatro Sergio Tofano, quello di regia Orazio Costa.

Fu una bella esperienza, ma scelsi di fare l'avvocato: mio padre era turbato, non volli dargli un dispiacere". Pochissimi

sanno che Rino amava anche la musica, suonava la chitarra e componeva canzoni. Acanfora scriveva i testi, era "il

trascinatore". Nel libro ho riprodotto i testi originali di "Il giardino delle melarance" e di "Ninna nanna proletaria",

dedicata a una mamma povera: "Erano canzoni alla Jacques Brel, alla Gino Paoli, qualcuno mi disse: 'un'anticipazione

di Fabrizio De André'". Le fotografie di oggi sono di Enrico Amici. Sono immagini diverse di Spezia e il mare. La foto

in alto è stata scattata nel 2010, per la copertina del mio libro "La sinistra la capra e il violino". La seconda è stata

scattata dalla terrazza del Castello San Giorgio nel 2017, mentre dialogavo con Bruno Arpaia sul suo libro "Qualcosa,

là fuori". lucidellacitta2011@gmail.com Più informazioni.
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Spezia & Carrara Cruise Terminal oltre i 550 mila passeggeri nel 2022

Cresce laa quota di passeggeri in turnaround che hanno scelto lo scalo ligure

quale porto di inizio-fine crociera di Redazione SHIPPING ITALY 14 Gennaio

2023 La società Spezia & Carrara Cruise Terminal ha annunciato di aver

raggiunto e poi superato nel corso dell'esercizio 2022 gli obiettivi annuali

programmati, conseguendo una netta ripresa dei traffici con 551.615

passeggeri distribuiti su 199 toccate nave nel terminal cruociere del porto di

Spezia, in quello di Marina di Carrara e nel Golfo dei Poeti tra Lerici e San

Terenzo. Nel dettaglio i crocieristi transitati a Spezia sono stati 524.109 in 172

toccate nave, 26.339 passeggeri transitati in 19 toccate nave, nel primo anno

di ripresa della funzione passeggeri nel porto di Marina di Carrara e 1.167 i

crocieristi transitati in 8 toccate nave nel Golfo dei Poeti tra Lerici e San

Terenzo. Il terminalista fa sapere che è presente una quota significativa e

crescente di passeggeri in turnaround, ovvero quelli che hanno scelto La

Spezia quale porto di inizio-fine crociera: nel 2022 hanno imbarcato/sbarcato

con questa formula circa 9.000 passeggeri, che hanno potuto usufruire dei

servizi di gestione bagaglio, check-in, parcheggio e security svolti da Spezia

& Carrara Cruise Terminal. "I risultati di quest'anno dimostrano come la Città e il Golfo della Spezia, così come le

Cinque Terre e tutto il comprensorio, dalla Val di Magra alle Apuane, siano considerate mete assolutamente

interessanti dalle maggiori Compagnie di navigazione, interesse confermato e rafforzato dal calendario della nuova

stagione crocieristica 2023 appena iniziata e per la quale si prevede una crescita costante delle navi attese, 179 solo

per il Porto della Spezia" recita una nota del terminal crociere. "Sottolineiamo con favore il fatto che quote sempre più

consistenti di crocieristi non scelgono più, come era agli inizi, il porto della Spezia, e ora di Marina di Carrara e il

Golfo dei Lerici, come luoghi per raggiungere altre mete come le città d'arte, ma soggiornano nelle località del

territorio con le ricadute che, come riporta Confcommercio La Spezia nel suo annuario 2023, sono di 80-100 euro in

media per ogni passeggero e per ogni componente degli equipaggi in libera uscita dalle navi". Altro elemento positivo

di ricaduta sull'economia del territorio è l'estensione del calendario crocieristico ai mesi non solo estivi e primaverili,

ma anche autunnali e invernali che consentono di prolungare la stagione turistica a tutto l'arco dell'anno.

Shipping Italy

La Spezia
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Pnrr, Petrelli: «Ottimo progetto»

«Aver piazzato due "colpi" come la soluzione del rebus Fiumaretta e la

riacquisizione di ex Italcementi e Poligono del Genio vale un plauso. Il plauso

a chi ha concretizzato questa operazione, cioè Amministrazione comunale e

Autorità d i  sistema portuale (e non marginale mi pare i l  prestigioso

coinvolgimento di una istituzione come Università Roma Uno e Roma Tre),

deve essere convinto da parte di tutta la città». Inizia così una nota del

consigliere comunale Vittorio Petrelli che commenta la firma dell'accordo

procedimentale tra Mit, Adsp e Comune. «Lo sarà a maggior ragione da parte

mia, perché posso rivendicare un ruolo di proposta e supporto - dice Petrelli -,

che tante volte ha attirato polemiche e che invece in momenti come questi

ritrova la giusta considerazione per quello che è. Il fatto che il Sindaco stesso

abbia riconosciuto l'importanza di fare quadrato su grandi temi di sviluppo

come questi restituisce la giusta dimensione alle scelte in direzione

dell'interesse pubblico operate da me e dal movimento civico che mi ha

eletto». Petrelli si riferisce al fatto che molto spesso l'amministrazione si sia

poggiata al suo voto per l'approvazione di atti, azione spesso duramente

criticata dall'opposizione che lo ha accusato di fare da "stampella". «Ora però - continua Petrelli - arriva la parte più

difficile. Non mi metterò certo nella scia di coloro che vanno a cercare la proverbiale pagliuzza negli occhi altrui,

quando l'ingombrante trave resta al suo posto (non voglio scomodare sempre gli usi civici: parliamo allora di

biodigestore?). Occorre tuttavia che i mesi a venire siano caratterizzati da una opera responsabile di vigilanza e

proposta del Consiglio comunale, nelle sue funzioni. Una riqualificazione efficace di un quadrante vitale della città è

più importante del pur voluminoso dato numerico dei 35 milioni di euro. Affinché esso si traduca in opportunità di

sviluppo, migliore qualità della vita e occupazione serve che questi finanziamenti siano ottimamente impegnati per

l'integrazione urbanistica tra città e porto». Insomma, per Petrelli si tratta di un momento davvero fondamentale e di

svolta, in grado di dare un nuovo volto a Civitavecchia. «L'operazione Italcementi-Fiumaretta - conclude - può davvero

essere una delle più importanti degli ultimi cinquanta anni a Civitavecchia: per metterla al riparo da storture, facciamo

sì che non siano i giochetti politici a condizionarla. E noi vigileremo soprattutto affinché ciò non accada».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Pnrr, Petrelli: «Ottimo progetto»

«Aver piazzato due "colpi" come la soluzione del rebus Fiumaretta e la

riacquisizione di ex Italcementi e Poligono del Genio vale un plauso. Il plauso

a chi ha concretizzato questa operazione, cioè Amministrazione comunale e

Autorità d i  sistema portuale (e non marginale mi pare i l  prestigioso

coinvolgimento di una istituzione come Università Roma Uno e Roma Tre),

deve essere convinto da parte di tutta la città». Inizia così una nota del

consigliere comunale Vittorio Petrelli che commenta la firma dell'accordo

procedimentale tra Mit, Adsp e Comune. «Lo sarà a maggior ragione da parte

mia, perché posso rivendicare un ruolo di proposta e supporto - dice Petrelli -,

che tante volte ha attirato polemiche e che invece in momenti come questi

ritrova la giusta considerazione per quello che è. Il fatto che il Sindaco stesso

abbia riconosciuto l'importanza di fare quadrato su grandi temi di sviluppo

come questi restituisce la giusta dimensione alle scelte in direzione

dell'interesse pubblico operate da me e dal movimento civico che mi ha

eletto». Petrelli si riferisce al fatto che molto spesso l'amministrazione si sia

poggiata al suo voto per l'approvazione di atti, azione spesso duramente

criticata dall'opposizione che lo ha accusato di fare da "stampella". «Ora però - continua Petrelli - arriva la parte più

difficile. Non mi metterò certo nella scia di coloro che vanno a cercare la proverbiale pagliuzza negli occhi altrui,

quando l'ingombrante trave resta al suo posto (non voglio scomodare sempre gli usi civici: parliamo allora di

biodigestore?). Occorre tuttavia che i mesi a venire siano caratterizzati da una opera responsabile di vigilanza e

proposta del Consiglio comunale, nelle sue funzioni. Una riqualificazione efficace di un quadrante vitale della città è

più importante del pur voluminoso dato numerico dei 35 milioni di euro. Affinché esso si traduca in opportunità di

sviluppo, migliore qualità della vita e occupazione serve che questi finanziamenti siano ottimamente impegnati per

l'integrazione urbanistica tra città e porto». Insomma, per Petrelli si tratta di un momento davvero fondamentale e di

svolta, in grado di dare un nuovo volto a Civitavecchia. «L'operazione Italcementi-Fiumaretta - conclude - può davvero

essere una delle più importanti degli ultimi cinquanta anni a Civitavecchia: per metterla al riparo da storture, facciamo

sì che non siano i giochetti politici a condizionarla. E noi vigileremo soprattutto affinché ciò non accada».

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Palermo, spento incendio su traghetto per Napoli: salvi i passeggeri - Video

Le fiamme hanno interessato uno dei garage posto a prua, coinvolgendo

alcuni degli automezzi trasportati Dieci squadre di vigili del fuoco sono al

lavoro nel porto d i  Palermo per l'incendio del traghetto Palermo-Napoli.

Spente le fiamme, sono in corso dalla notte le operazioni di raffreddamento

dei locali interessati, per consentire l'accesso all'interno delle squadre.

L'incendio, sviluppatosi nella tarda serata di ieri mentre il traghetto era

ormeggiato sul molo Santa Lucia, ha interessato uno dei garage posto a prua,

coinvolgendo alcuni degli automezzi trasportati. Fatti scendere senza

conseguenze i passeggeri a bordo.

(Sito) Adnkronos

Palermo, Termini Imerese
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Fiamme sulla nave Palermo-Napoli, nessun ferito

(ANSA) - PALERMO, 15 GEN - "Sono stati sicuramente momenti di paura

quelli vissuti all'interno della nave, ma alla fine ciò che più conta è che tutti i

passeggeri siano stati tratti in salvo senza aver riportato conseguenze alla

salute". Così il sindaco di Palermo Roberto Lagalla che è accorso al porto,

dove è divampato un incendio all'interno del garage della nave Gnv Superba

Palermo-Napoli. Rogo in casa nella notte, disabile muore nel Palermitano

Rogo in casa nella notte, disabile muore nel Palermitano Now playing Nuoro,

incendio in un appartamento: 74enne morto per asfissia Incendio in una

fonderia a Varese, nessun ferito Torino, incendio in palazzina in corso Belgio:

una donna intossicata Powered by Sponsored By A bordo 184 passeggeri e

un'ottantina di componenti dell'equipaggio. "Ringrazio i vigili del fuoco, la

capitaneria di porto, la polizia di frontiera e il personale dell'Autorità portuale -

ha sottolineato il sindaco - per il tempestivo intervento per mettere in salvo i

passeggeri e l'equipaggio della nave, per avere prestato loro assistenza e

aver condotto le operazioni di spegnimento del rogo". "Abbiamo impegnato

numerosi uomini e risorse per fronteggiare l'incendio divampato nel traghetto

al porto di Palermo. Stiamo cercando di soffocare il rogo che è divampato nella prua, la parte più lontana da

raggiungere. Stiamo cercando di raffreddare l'esterno della nave per abbassare le temperature e proteggere così

l'imbarcazione. Questa mattina abbiamo richiuso il portellone per proseguire con le operazioni di spegnimento per

soffocamento l'unica strategia da attuare in queste condizioni". Il comandante dei vigili del fuoco di Palermo Sergio

Inzerillo sta coordinando le operazione dei tanti uomini e mezzi impegnati nello spegnimento delle fiamme del

traghetto Superba della Gnv. Un intervento ancora molto lungo e che richiederà molte ore o qualche giorno prima di

essere completato. (ANSA).

Ansa

Palermo, Termini Imerese
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Dichiarazione Pasqualino Monti, presidente AdSP MSO, sull'incendio scoppiato a bordo
della nave GNV nel porto di Palermo

Per fortuna non ci sono state vittime, grazie al pronto intervento e all'opera

dei vigili del fuoco e della Capitaneria di porto ai quali va il mio personale

ringraziamento. È rientrato anche l'allarme di stamattina ma perché

l 'emergenza si possa dichiarare conclusa, bisognerà attendere i l

raffreddamento della nave che ha raggiunto temperature molto elevate.

Aspettiamo, dunque, che i vigili del fuoco completino le loro operazioni per

dichiarare, con certezza, il ritorno alla normalità.

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese
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Incendio sul traghetto Palermo-Napoli, rogo non ancora spento

PALERMO (ITALPRESS) - Un denso fumo nero fuoriesce ancora dal

traghetto Gnv per Napoli fermo da ieri sera al porto di Palermo dopo che un

incendio si è sviluppato nel garage prima che la nave mollasse gli ormeggi. I

vigili del fuoco hanno lavorato per tutta la notte per domare le fiamme. Sul

posto sono intervenuti con dieci squadre, che sono ancora impegnate e

lavorano senza sosta. Dopo avere circoscritto il rogo nella stiva e abbassato

l'alta temperatura i vigili del fuoco stanno valutando la migliore strategia per

accedere all'interno dei locali e domare definitivamente l'incendio. Sulla nave

c'erano 184 passeggeri che sono stati fatti scendere. Non si sono registrati

feriti ma solo qualche lieve caso di intossicazione. Al porto sono arrivate

anche diverse ambulanze, oltre al sindaco Roberto Lagalla. "Sono stati

sicuramente momenti di paura quelli vissuti all'interno della nave, ma alla fine

ciò che più conta è che tutti i passeggeri siano stati tratti in salvo senza avere

riportato conseguenze alla salute", commenta Lagalla che ieri sera intorno alle

23.30 è accorso al porto, dove poco prima è scoppiato un incendio all'interno

del garage della nave Gnv Superba Palermo-Napoli. A bordo 184 passeggeri

e un'ottantina di componenti dell'equipaggio. "Ringrazio i vigili del fuoco, la capitaneria di porto, la polizia di frontiera e

il personale dell'Autorità portuale per il tempestivo intervento per mettere in salvo i passeggeri e l'equipaggio della

nave, per avere prestato loro assistenza e avere condotto le operazioni di spegnimento del rogo", aggiunge il primo

cittadino. foto Italpress (ITALPRESS).

Il Sito di Sicilia

Palermo, Termini Imerese
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Rogo sul traghetto Palermo-Napoli: auto in fiamme, nessun ferito. Nel 2009 altro incendio
sulla stessa nave

Dieci squadre di vigili del fuoco sono al lavoro nel porto di Palermo per un

incendio del traghetto Palermo-Napoli. Spente le fiamme, sono in corso dalla

notte le operazioni di raffreddamento dei locali interessati, per consentire

l'accesso all'interno delle squadre. L'incendio, sviluppatosi nella tarda serata di

ieri mentre il traghetto era ormeggiato sul molo Santa Lucia, ha interessato

uno dei garage posto a prua, coinvolgendo alcuni degli automezzi trasportati.

Fatti scendere senza conseguenze i passeggeri a bordo. La nave Superba

della Grandi Navi Veloci, dove ieri sera si è sviluppato il rogo all'interno della

stiva mentre era ormeggiata nel porto di Palermo, già nel dicembre del 2009

era stata interessata da un altro incendio. In quell'occasione il traghetto si

trovava nel porto di Genova e 1579 passeggeri furono costrett i  ad

abbandonare la nave in seguito al rogo scoppiato nella sala macchine. Anche

quella volta la nave fu evacuata e i viaggiatori furono poi trasferiti su un altro

traghetto della compagnia che salpò la mattina dopo diretto a Palermo.

Intervennero i militari della capitaneria di porto e i vigili del fuoco, che

riuscirono a domare le fiamme evitando che vi fossero conseguenze per le

persone a bordo. Tante le analogie con l'incendio divampato ieri a Palermo sulla stessa nave: il rogo è divampato

mentre il traghetto era ancora ormeggiato, cosa che ha reso più accessibile l'intervento dei vigili del fuoco. Se fosse

accaduto durante la traversata, le operazioni di salvataggio dei passeggeri e di spegnimento delle fiamme sarebbero

state certamente più complesse.

Ildenaro.it

Palermo, Termini Imerese
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Incendio traghetto Palermo-Napoli, Monti "Rientrato allarme"

"Per fortuna non ci sono state vittime, grazie al pronto intervento e all'opera

dei vigili del fuoco e della Capitaneria di porto ai quali va il mio personale

ringraziamento. È rientrato anche l'allarme di stamattina ma perché

l 'emergenza si possa dichiarare conclusa, bisognerà attendere i l

raffreddamento della nave che ha raggiunto temperature molto elevate". Così

Pasqualino Monti, presidente Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale, sull'incendio scoppiato a bordo della nave GNV nel porto di
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Palermo, Termini Imerese
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Incendio a bordo del traghetto Superba della GNV nel porto di Palermo

Sabato sera a bordo del traghetto Superba della GNV, all'ormeggio al molo

Santa Lucia del porto di Palermo, è divampato un incendio che ha richiesto

l'intervento di dieci squadre di vigili del fuoco. Le fiamme sono divampate in

uno dei garage posto a prua ed hanno coinvolto alcuni degli automezzi

presenti a bordo, mentre gli oltre 180 passeggeri imbarcati sono stati fatti

scendere dalla nave senza conseguenze. Spente le fiamme, ieri erano in

corso dalla notte le operazioni di raffreddamento dei locali interessati per

consentire l'accesso all'interno delle squadre dei vigili del fuoco. L'incendio, le

cui cause sono ancora da accertare, è iniziato poco prima che la nave

partisse dallo scalo palermitano diretta a Napoli.

Informare

Palermo, Termini Imerese
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Incendio traghetto Palermo-Napoli, Monti "Rientrato allarme"

"Per fortuna non ci sono state vittime, grazie al pronto intervento e all'opera

dei vigili del fuoco e della Capitaneria di porto ai quali va il mio personale

ringraziamento. È rientrato anche l'allarme di stamattina ma perché

l 'emergenza si possa dichiarare conclusa, bisognerà attendere i l

raffreddamento della nave che ha raggiunto temperature molto elevate". Così

Pasqualino Monti, presidente Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale, sull'incendio scoppiato a bordo della nave GNV nel porto d i

Palermo. vbo.

Italpress

Palermo, Termini Imerese
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Incendio a bordo del traghetto Palermo-Napoli: evacuati i passeggeri

2' DI LETTURA PALERMO - Attimi di paura a Palermo. Non è stato ancora

spento l'incendio divampato in serata nel porto di Palermo a bordo della nave

Superba della Gnv che alle 22 sarebbe dovuta partire per Napoli. Poco prima

che si levassero gli ormeggi un autorimorchiatore all'interno del garage ha

preso fuoco. I soccorsi Una grossa nube di fumo nero ha invaso la banchina

e sul posto sono giunte subito le squadre dei vigili del fuoco che hanno

iniziato le operazioni di spegnimento. Al momento sono impegnati 12 mezzi

dei pompieri e 34 uomini per fronteggiare le fiamme e il fumo nero sprigionato

nella stiva. Nel rogo sono rimasti danneggiati altri mezzi. Sulla nave c'erano

oltre 180 passeggeri che sono stati fatti scendere. Al porto sono arrivate

anche diverse ambulanze, oltre al sindaco Roberto Lagalla. Secondo le prime

informazioni non ci sarebbero feriti, ma sono qualche intossicato. Da

quantificare anche eventuali danni alle vetture. Portitalia e Operazione e

servizi portuali di Palermo hanno messo a disposizione le proprie maestranze

e le squadre per dare supporto alle autorità e alla Gnv. Il personale di Osp sta

gestendo il flusso di persone presenti in banchina, coordinando la viabilità e

l'ingresso e uscita dei mezzi. Portitalia invece è a disposizione di Gnv, nella qualità di impresa portuale, per dare

supporto logistico e, se sarà necessario, procedere alle operazioni di sbarco dei mezzi. Le parole del sindaco "Sono

stati sicuramente momenti di paura quelli vissuti all'interno della nave, ma alla fine ciò che più conta è che tutti i

passeggeri siano stati tratti in salvo senza aver riportato conseguenze alla salute". Così il sindaco di Palermo Roberto

Lagalla che è accorso al porto, dove è divampato un incendio all'interno del garage della nave Gnv Superba Palermo-

Napoli. A bordo 184 passeggeri e un'ottantina di componenti dell'equipaggio. "Ringrazio i vigili del fuoco, la

capitaneria di porto, la polizia di frontiera e il personale dell'Autorità portuale - ha sottolineato il sindaco - per il

tempestivo intervento per mettere in salvo i passeggeri e l'equipaggio della nave, per avere prestato loro assistenza e

aver condotto le operazioni di spegnimento del rogo".

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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Palermo, l'incendio e la nube di fumo che sovrasta la città VIDEO

1' DI LETTURA PALERMO - Palermo si sveglia con una colonna di fumo che

taglia il cielo in due. Non è stato infatti ancora spento l'incendio divampato in

serata nel porto di Palermo a bordo della nave Superba della Gnv che alle 22

sarebbe dovuta partire per Napoli. Poco prima che si levassero gli ormeggi

un autorimorchiatore all'interno del garage ha preso fuoco.

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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Incendio a bordo del traghetto Palermo-Napoli, oltre 180 passeggeri messi in salvo: sul
posto Lagalla

PALERMO - Non è stato ancora spento del tutto l'incendio divampato in

serata nel porto di Palermo a bordo della nave Superba della Gnv che alle 22

sar ... vigili del fuoco che hanno iniziato le operazioni di spegnimento Al

momento sono impegnati 12 mezzi dei pompieri e 34 uomini per fronteggiare

le fiamme e il fumo nero sprigionato nella stiva. Nel rogo sono rimasti

danneggiati altri mezzi Sulla nave si trovavano oltre 180 passeggeri che sono

stati fatti scendere per evitare ulteriori problemi. Al porto sono arrivate anche

diverse ambulanze , oltre al sindaco Roberto Lagalla Secondo le prime

informazioni non ci sarebbero feriti , ma solo qualche intossicato . Da

quantificare anche eventuali danni alle vetture. Portitalia e Operazione e

servizi portuali di Palermo hanno messo a disposizione le proprie maestranze

e le squadre per dare supporto alle autorità e alla Gnv. Il personale di Osp sta

gestendo il flusso di persone presenti in banchina, coordinando la viabilità e

l'ingresso e uscita dei mezzi. Portitalia invece è a disposizione di Gnv, nella

qualità di impresa portuale, per dare supporto logistico e, se sarà necessario,

procedere alle operazioni di sbarco dei mezzi. " Sono stati sicuramente

momenti di paura quelli vissuti all'interno della nave, ma alla fine ciò che più conta è che tutti i passeggeri siano stati

tratti in salvo senza aver riportato conseguenze alla salute ". Così il sindaco di Palermo Roberto Lagalla che è

accorso al porto, dove è divampato un incendio all'interno del garage della nave Gnv Superba Palermo-Napoli. "

Ringrazio i vigili del fuoco, la capitaneria di porto, la polizia di frontiera e il personale dell'Autorità portuale - ha

sottolineato il sindaco - per il tempestivo intervento per mettere in salvo i passeggeri e l'equipaggio della nave, per

avere prestato loro assistenza e aver condotto le operazioni di spegnimento del rogo ". Ti potrebbe interessare

Articoli correlati Per restare informato iscriviti al canale Telegram di NewSicilia. Segui NewSicilia anche su Facebook

Instagram e Twitter.
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Rogo, fumo e paura sul traghetto "La Superba" al porto di Palermo: le precisazioni della
Compagnia

PALERMO - In merito all'incendio sviluppatosi ieri sera attorno alle 22 a bordo

del traghetto La Superba ormeggiato al porto di Palermo e diretto a Na ...

PALERMO - In merito all' incendio sviluppatosi ieri sera attorno alle 22 a

bordo del traghetto La Superba ormeggiato al porto di Palermo e diretto a

Napoli, la Compagnia informa che si è immediatamente attivata riunendo

l'Unita di Crisi per supportare le decisioni del Comandante, che sin dal primo

momento ha agito in coordinamento con le Autorità competenti. L'Unità di

Crisi, costantemente connessa tramite la centrale operativa attiva nella sede

centrale della Società, ha inoltre coordinato tutte le altre funzioni aziendali per

assicurare la massima assistenza a tutti i passeggeri interessati dall'incidente.

L'immediata applicazione delle regole di intervento ed evacuazione ha

permesso un celere e ordinato abbandono della nave da parte dei passeggeri

e dell'equipaggio non impegnato nelle operazioni di soccorso e spegnimento

del fuoco; questo ha consentito che tutti stiano bene e che nessuno abbia

riportato conseguenze dirette dall'incidente Le cause sono ancora in corso di

accertamento , sia da parte delle Autorità che della Compagnia; dalle prime

evidenze l'incendio sembrerebbe essere partito da un automezzo nel garage superiore a prua La Compagnia sta

tenendo costantemente aggiornati i passeggeri e garantisce a proprio carico soluzioni di viaggio alternative per

coloro che lo desiderano, oppure di rimanere in hotel offrendo loro ogni necessità di vitto e alloggio in strutture

alberghiere della città. La Compagnia desidera infine ringraziare tutti quanti si sono celermente adoperati per

contribuire a mettere in sicurezza i passeggeri e la nave e che stanno ancora operando al fianco del Comandante,

dell'equipaggio e degli operativi di terra. Ti potrebbe interessare Articoli correlati Per restare informato iscriviti al

canale Telegram di NewSicilia. Segui NewSicilia anche su Facebook Instagram e Twitter.
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Incendio nella notte sulla nave per Napoli, anche Lagalla al porto: "Momenti di paura"

A bordo c'erano 184 passeggeri e un'ottantina di componenti dell'equipaggio:

"Alla fine ciò che più conta è che tutti siano stati tratti in salvo senza aver

riportato conseguenze alla salute" "Sono stati sicuramente momenti di paura

quelli vissuti all'interno della nave, ma alla fine ciò che più conta è che tutti i

passeggeri siano stati tratti in salvo senza aver riportato conseguenze alla

salute". Così il sindaco Roberto Lagalla che ieri sera intorno alle 23.30 è

accorso al porto, dove poco prima è scoppiato un incendio all'interno del

garage della nave Gnv Superba Palermo-Napoli. A bordo 184 passeggeri e

un'ottantina di componenti dell'equipaggio. Nel bilancio definitivo non ci sono

feriti, ma sono qualche intossicato. Da quantificare anche eventuali danni alle

vetture. Portitalia e Operazione e servizi portuali di Palermo hanno messo a

disposizione le proprie maestranze e le squadre per dare supporto alle

autorità e alla Gnv. Il personale di Osp ha gestito il flusso di persone che

erano presenti in banchina, coordinando la viabilità e l'ingresso e uscita dei

mezzi. Portitalia invece si è messa a disposizione di Gnv, nella qualità di

impresa portuale, per dare supporto logistico. Lagalla ha aggiunto: "Ringrazio

i vigili del fuoco, la capitaneria di porto, la polizia di frontiera e il personale dell'Autorità portuale per il tempestivo

intervento per mettere in salvo i passeggeri e l'equipaggio della nave, per avere prestato loro assistenza e aver

condotto le operazioni di spegnimento del rogo".
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Incendio su traghetto Gnv, la compagnia: "Passeggeri costantemente aggiornati"

La nota della società: "Garantiamo a nostro carico soluzioni di viaggio

alternative per coloro che lo desiderano, oppure di rimanere in hotel offrendo

ogni necessità di vitto e alloggio in strutture alberghiere della città" A distanza

di 17 ore dall'incendio che si è sviluppato nella tarda serata di ieri a bordo del

traghetto La Superba ormeggiato al porto di Palermo e diretto a Napoli,

interviene la Gnv per spiegare come sono andate le cose. "La compagnia - si

legge in una nota - informa che si è immediatamente attivata riunendo l'unita di

crisi per supportare le decisioni del comandante, che sin dal primo momento

ha agito in coordinamento con le autorità competenti. L'unità di crisi,

costantemente connessa tramite la centrale operativa, ha inoltre coordinato

tutte le altre funzioni aziendali per assicurare la massima assistenza a tutti i

passeggeri interessati dall'incidente". "L'immediata applicazione delle regole

di intervento ed evacuazione - prosegue la nota - ha permesso un celere e

ordinato abbandono della nave da parte dei passeggeri e dell'equipaggio non

impegnato nelle operazioni di soccorso e spegnimento del fuoco; questo ha

consentito che tutti stiano bene e che nessuno abbia riportato conseguenze

dirette dall'incidente. Le cause sono ancora in corso di accertamento, sia da parte delle autorità che della compagnia;

dalle prime evidenze l'incendio sembrerebbe essere partito da un automezzo nel garage superiore a prua. La

compagnia sta tenendo costantemente aggiornati i passeggeri e garantisce a proprio carico soluzioni di viaggio

alternative per coloro che lo desiderano, oppure di rimanere in hotel offrendo loro ogni necessità di vitto e alloggio in

strutture alberghiere della città. La compagnia desidera infine ringraziare tutti quanti si sono celermente adoperati per

contribuire a mettere in sicurezza i passeggeri e la nave e che stanno ancora operando al fianco del comandante,

dell'equipaggio e degli operativi di terra".
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Rogo sul traghetto per Napoli, l'allarme: "Palermitani all'oscuro sulle ripercussioni
dell'incendio"

Il segretario La Torre: "Chiediamo alle autorità competenti che venga messa

da subito a conosenza la cittadinanza su eventuali inquinanti in dispersione

nell'atmosfera" Che ripercussioni avrà l'incendio avvenuto ieri sera al porto

sulla nave diretta a Napoli? A chiederlo è Ramon La Torre, segretario

cittadino di Rifondazione Comunista Palermo. "Non è di carta la nave della

compagnia Gnv che è ancora ormeggiata al porto di Palermo - dice -.

Plastiche, vernici, gomme, componenti sintetici, lubrificanti, liquidi per impianti

idraulici ecc ecc hanno certamente attraversato i cieli della città sotto forma di

polveri sottili e gas". La Torre prosegue: "Solidaretà a tutto il personale delle

squadre impegnate nelle operazoni di spegnimento e soccorso. Nessuna

comunicazione o indicazione di precauzione è stata diramata dalle pagine del

sito del Comune né dalle pagine dell'autorità portuale. Chiediamo alle autorità

competenti che venga messa da subito a conosenza la cittadinanza su

eventuali inquinanti in dispersione nell'atmosfera e sui rimedi che i cittadini

possono prendere per difendersene".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese



 

domenica 15 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 46

[ § 2 1 0 0 0 1 6 6 § ]

Palermo, fiamme a bordo del traghetto: nessun ferito / Video

A bordo 184 passeggeri e un'ottantina di marittimi: nessuno di loro ha

riportato ferite Palermo - Un principio di incendio, per fortuna senza

conseguenze per le persone, è divampato a bordo di un traghetto Gnv nel

porto di Palermo ieri notte. La nave Superba era diretta a Napoli. Secondo le

prime ricostruzioni, a prendere fuoco sarebbe stato un mezzo pesante. "Sono

stati momenti di paura quelli vissuti all'interno della nave, ma alla fine ciò che

più conta è che tutti i passeggeri siano stati tratti in salvo senza aver riportato

conseguenze alla salute", ha detto alla Rai il sindaco di Palermo, Roberto

Lagalla . A bordo 184 passeggeri e un'ottantina di marittimi. "Ringrazio i vigili

del fuoco, la Capitaneria di porto, la polizia di frontiera e il personale

dell'Autorità portuale - ha aggiunto il sindaco - per il tempestivo intervento per

mettere in salvo i passeggeri e l'equipaggio della nave, per avere prestato

loro assistenza e aver condotto le operazioni di spegnimento del rogo".
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Incendio traghetto a Palermo, GNV: "Fiamme partite da un automezzo"

GNV dopo l'incendio che si è sviluppato a bordo del traghetto La Superba ieri

sera nel porto di Palermo: "Per fortuna nessuno ha riportato conseguenze

dirette dall'incidente: grazie a chi ha operato al fianco del nostro Comandante,

dell'equipaggio e degli operativi di terra." Palermo - "In merito all'incendio

sviluppatosi ieri sera attorno alle 22.00 a bordo del traghetto La Superba

ormeggiato al porto di Palermo e diretto a Napoli, la Compagnia informa che

si è immediatamente attivata riunendo l'Unita di Crisi per supportare le

decisioni del Comandante, che sin dal primo momento ha agito in

coordinamento con le Autorità competenti". Lo comunica in una nota GNV.

"L'Unità di Crisi, costantemente connessa tramite la centrale operativa attiva

presso la sede centrale della Società, ha inoltre coordinato tutte le altre

funzioni aziendali per assicurare la massima assistenza a tutti i passeggeri

interessati dall'incidente. L'immediata applicazione delle regole di intervento

ed evacuazione ha permesso un celere e ordinato abbandono della nave da

parte dei passeggeri e dell'equipaggio non impegnato nelle operazioni di

soccorso e spegnimento del fuoco; questo ha consentito che tutti stiano bene

e che nessuno abbia riportato conseguenze dirette dall'incidente. Le cause sono ancora in corso di accertamento, sia

da parte delle Autorità che della Compagnia; dalle prime evidenze l'incendio sembrerebbe essere partito da un

automezzo nel garage superiore a prua" spiega GNV, spiegando le cause dell'incendio. "La Compagnia sta tenendo

costantemente aggiornati i passeggeri e garantisce a proprio carico soluzioni di viaggio alternative per coloro che lo

desiderano, oppure di rimanere in hotel offrendo loro ogni necessità di vitto e alloggio in strutture alberghiere della

città. La Compagnia desidera infine ringraziare tutti quanti si sono celermente adoperati per contribuire a mettere in

sicurezza i passeggeri e la nave e che stanno ancora operando al fianco del Comandante, dell'equipaggio e degli

operativi di terra." Monti: "Bisogna attendere raffreddamento della nave" "Per fortuna non ci sono state vittime, grazie

al pronto intervento e all'opera dei vigili del fuoco e della Capitaneria di porto ai quali va il mio personale

ringraziamento. È rientrato anche l'allarme di stamattina ma perché l'emergenza si possa dichiarare conclusa,

bisognerà attendere il raffreddamento della nave che ha raggiunto temperature molto elevate. Aspettiamo, dunque,

che i vigili del fuoco completino le loro operazioni per dichiarare, con certezza, il ritorno alla normalità ". Lo dichiara il

presidente del porto di Palermo, Pasqualino Monti.
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Incendio scoppiato nel garage del traghetto La Superba a Palermo (VIDEO)

Sabato 14 gennaio nel porto di Palermo un incendio si è sviluppato nel garage

del traghetto La Superba di Grandi Navi Veloci. Una grossa nube di fumo

nero ha invaso la banchina e sul posto sono giunte subito le squadre dei vigili

del fuoco che hanno iniziato le operazioni di spegnimento del rogo che è

proseguito per ore. Impegnati almeno 12 mezzi dei pompieri e 34 uomini per

fronteggiare le fiamme e il fumo nero sprigionato nella stiva. Al momento

dell'incendio a bordo della nave c'erano oltre 180 passeggeri che sono stati

fatti scendere. Secondo le prime informazioni non ci sarebbero feriti, ma

sono qualche intossicato. Da quantificare anche eventuali danni alle altre

vetture in stiva. Le imprese portuali Portitalia e Operazione e servizi portuali di

Palermo hanno messo a disposizione le proprie maestranze e le squadre per

dare supporto alle autorità e a Gnv. Nella prime ore di oggi, domenica 15

gennaio,  i  Vigi l i  del  Fuoco hanno fat to sapere che è " in corso i l

raffreddamento delle aree interessate dalle fiamme, operazione becessaria

per consentire alle squadre di ispezionare l'interno della nave. Dieci squadre

dei Vigili del fuoco sono al lavoro". La nave La Superba di Grandi Navi Veloci

era stata interessata da un incendio anche nel 2009 mentre si trovava nel porto di Genova e 1.579 passeggeri furono

costretti ad abbandonare la nave in seguito a un rogo scoppiato nella sala macchine. L'incendio divampato in porto a

Palermo, con la nave ancora ormeggiata in banchina, ha reso possibile l'intervento dei Vigili del fuoco anche da terra

e rendendo ovviamente più semplici le operazioni di evacuazione del traghetto da parte dei passeggeri. Gli

accertamenti del caso partiranno non appena le fiamme saranno completamente estinte ma in casi simili a questo gli

incendi sono divampati in passato a causa di semirimorchi o camion refrigerati imbarcati nel garage. Al momento non

è possibile ancora sapere se anche questa volta la causa sia riconducibile a questa fattispecie ma i danni alla nave

sono rilevanti. Pasqualino Monti, presidente dell'Autorità di sistema portuale di Palermo, sull'incendio scoppiato a

bordo della nave di Gnv ha detto: "Per fortuna non ci sono state vittime, grazie al pronto intervento e all'opera dei vigili

del fuoco e della Capitaneria di porto ai quali va il mio personale ringraziamento. È rientrato anche l'allarme di

stamattina ma perché l'emergenza si possa dichiarare conclusa, bisognerà attendere il raffreddamento della nave che

ha raggiunto temperature molto elevate. Aspettiamo, dunque, che i vigili del fuoco completino le loro operazioni per

dichiarare, con certezza, il ritorno alla normalità".
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/ / Palermo, nella notte a fuoco la nave "Superba" della Gnv, tanta paura fra i passeggeri.
Ancora in corso opere di spegnimento. (Guarda il VIDEO)

Primo Piano Palermo, nella notte a fuoco la nave "Superba" della Gnv, tanta

paura fra i passeggeri. Ancora in corso opere di spegnimento. (Guarda il

VIDEO) Non è stato ancora spento l'incendio divampato in serata nel porto di

Palermo a bordo della nave Superba della Gnv che alle 22 sarebbe dovuta

par t i re  per  Napol i .  Poco pr ima che s i  levassero g l i  ormeggi  un

autorimorchiatore all'interno del garage ha preso fuoco. Una grossa nube di

fumo nero ha invaso la banchina e sul posto sono giunte subito le squadre dei

vigili del fuoco che hanno iniziato le operazioni di spegnimento. Al momento

sono impegnati 12 mezzi dei pompieri e 34 uomini per fronteggiare le fiamme

e il fumo nero sprigionato nella stiva. Nel rogo sono rimasti danneggiati altri

mezzi. Sulla nave c'erano oltre 180 passeggeri che sono stati fatti scendere.

Al porto sono arrivate anche diverse ambulanze, oltre al sindaco Roberto

Lagalla. Secondo le prime informazioni non ci sarebbero feriti, ma sono

qualche intossicato. Da quantificare anche eventuali danni alle vetture.

Portitalia e Operazione e servizi portuali di Palermo hanno messo a

disposizione le proprie maestranze e le squadre per dare supporto alle

autorità e alla Gnv. Il personale di Osp sta gestendo il flusso di persone presenti in banchina, coordinando la viabilità e

l'ingresso e uscita dei mezzi. Portitalia invece è a disposizione di Gnv, nella qualità di impresa portuale, per dare

supporto logistico e, se sarà necessario, procedere alle operazioni di sbarco dei mezzi. (ANSA).
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Incendio sul traghetto Palermo-Napoli in partenza: tanta paura ma nessun ferito

15 Gennaio 2023 Cronaca Palermo Un incendio è divampato ieri sera nel

porto di Palermo a bordo della nave Superba della Gnv che alle 22 sarebbe

dovuta partire per Napoli. Il traghetto della Gnv, con 180 passeggeri a bordo,

era in partenza quando, secondo una prima ricostruzione ad andare in fiamme

un mezzo che era stato imbarcato. Sono subito intervenenute le squadre dei

vigili del fuoco, i militari della Capitaneria di Porto, polizia e guardia di finanza.

Una grossa nube di fumo nero ha invaso la banchina e sul posto sono giunte

subito le squadre dei vigili del fuoco che hanno iniziato le operazioni di

spegnimento. Impegnati nell'operazione 12 mezzi dei pompieri e 34 uomini.

Nel rogo sono rimasti danneggiati altri mezzi. Al porto sono arrivate anche

diverse ambulanze, ma non ci sarebbero feriti, solo qualche intossicato. Al

porto è arrivato anche il Roberto Lagalla. "Sono stati sicuramente momenti di

paura quelli vissuti all'interno della nave, ma alla fine ciò che più conta è che

tutti i passeggeri siano stati tratti in salvo senza aver riportato conseguenze

alla salute. Ringrazio i vigili del fuoco, la capitaneria di porto, la polizia di

frontiera e il personale dell'Autorità portuale - ha sottolineato il sindaco - per il

tempestivo intervento per mettere in salvo i passeggeri e l'equipaggio della nave, per avere prestato loro assistenza e

aver condotto le operazioni di spegnimento del rogo". Molti passeggeri si sono recati presso l'hotel Ibis, che si trova

in via Crispi, proprio di fronte al porto per passare la notte, questa mattina proveranno a recuperare le auto e gli

oggetti personali. Redazione Lascia un commento.
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Traghetto a fuoco, GNV: "Tutti in salvo, stiamo accertando la causa"

15 Gennaio 2023 Cronaca Palermo n merito all'incendio sviluppatosi ieri sera

attorno alle 22.00 a bordo del traghetto La Superba ormeggiato al porto di

Palermo e diretto a Napoli, la Compagnia informa che si è immediatamente

attivata riunendo l'Unita di Crisi per supportare le decisioni del Comandante,

che sin dal primo momento ha agito in coordinamento con le Autorità

competenti. L'Unità di Crisi, costantemente connessa tramite la centrale

operativa attiva presso la sede centrale della Società, ha inoltre coordinato

tutte le altre funzioni aziendali per assicurare la massima assistenza a tutti i

passeggeri interessati dall'incidente. L'immediata applicazione delle regole di

intervento ed evacuazione ha permesso un celere e ordinato abbandono della

nave da parte dei passeggeri e dell'equipaggio non impegnato nelle

operazioni di soccorso e spegnimento del fuoco; questo ha consentito che

tutti stiano bene e che nessuno abbia riportato conseguenze dirette

dall'incidente. Le cause sono ancora in corso di accertamento, sia da parte

delle Autorità che della Compagnia; dalle prime evidenze l'incendio

sembrerebbe essere partito da un automezzo nel garage superiore a prua. La

Compagnia sta tenendo costantemente aggiornati i passeggeri e garantisce a proprio carico soluzioni di viaggio

alternative per coloro che lo desiderano, oppure di rimanere in hotel offrendo loro ogni necessità di vitto e alloggio in

strutture alberghiere della città. La Compagnia desidera infine ringraziare tutti quanti si sono celermente adoperati per

contribuire a mettere in sicurezza i passeggeri e la nave e che stanno ancora operando al fianco del Comandante,

dell'equipaggio e degli operativi di terra. Redazione Lascia un commento.
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Iniziato il "Giro del Mondo" di The Ocean Race

Entusiasmo ad Alicante per la "prima" del Team Genova I moli del Porto di

Alicante sono stati presi d'assalto. Entusiasmo e calore per i protagonisti delle

11 barche in gara. La sfilata e l'abbraccio dei famigliari. Poi il via ufficiale,

seguito in diretta anche al Porto Antico di Genova. Primo arrivo dopo 1900

miglia a Capo Verde. Tra poco più di 5 mesi il "Grand Finale" a Genova, dal

24 giugno al 2 luglio nel Waterfront di Levante La sfilata tra due ali di folla

entusiasta. Musica ed emozioni. Abbracci e pacche sulle spalle. Momenti

speciali per gli equipaggi iscritti alla "The Ocean Race", nella speciale

edizione dei 50 anni. Dopo tanti mesi di lavoro, è arrivato il "dday". Giornata

speciale soprattutto per i velisti di Team Genova che dopo una rincorsa

incredibile si è presentato ad Alicante con uno scafo molto ammirato che ora

si misurerà in gara, nelle prime 1900 miglia di gara. A salutare lo skipper

Gerwin Jansen e il suo equipaggio "internazionale" c'erano sulla banchina il

Sindaco Marco Bucci, l'Ambasciatore italiano in Spagna Riccardo Guariglia e

il Contrammiraglio della Marina Militare Massimiliano Nannini. "E' iniziata

l'avventura", commenta emozionato il Sindaco. "Adesso inizia la sfida

sportiva, e quando queste barche arriveranno a Genova sarà una festa fantastica". Doppia partenza per gli 11 team in

gara. Prima lo start per i sei VO65 con protagonista l'imbarcazione italo-austriaca con la croce di San Giorgio sullo

scafo e un equipaggio internazionale in cui spiccano gli italiani, Cecilia Zorzi e Alberto Riva. Presenza tricolore anche

nelle 5 barche IMOCA60 grazie a Francesca Clapcich, alla sua seconda partecipazione e imbarcata sui favoriti di "11

Hours Team Racing". Al pari della sfida sportiva, gli organizzatori di The Ocean Race hanno puntato molto sulla sfida

per la sostenibilità. La gara avrà un focus particolare dedicato alla lotta all'inquinamento degli oceani. "Attraverso una

competizione velica - evidenzia l'Ambasciatore italiano a Madrid, Riccardo Guariglia - vengono veicolati non solo

valori sportivi ma anche obiettivi più ambiziosi e condivisi dall'Italia, legati all'Agenda delle Nazioni Unite 2030. Che

tutto questo si faccia sotto l'insegna del Genova Process è un ulteriore motivo d'orgoglio per il nostro Paese".

Protagonista, a modo suo, è stato anche Tommaso Cassissa, content creator e attore genovese, amatissimo dai

giovani sui social con un milione e trecentomila follower su Instagram. Ha accettato di essere il "Leg Jumper" del

Team Genova. Una tradizione di The Ocean Race che richiede a ogni barca di far salire a bordo per la partenza un

personaggio che, subito dopo lo start, si tuffi in mare. Team Genova ha "imbarcato" Tommaso e il suo tuffo d'angelo

è stato applaudito da tutto l'equipaggio ed è virale sui social. "E' stata una bella emozione - sorride Cassissa - anche

se l'acqua vi assicuro è bella fredda. Vivere i preparativi dell'equipaggio e salire a bordo con loro per la parata è stato

bellissimo. Ho trovato un equipaggio giovane e molto appassionato. E' fantastico vedere una barca così
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bella in gara con la nostra bandiera di Genova. Sono orgoglioso di aver potuto dare il mio contributo a far

conoscere questa bellissima avventura anche tra i tanti giovani che mi seguono. Ci sarò anche per il Grand Finale e

tiferò per Team Genova in questi mesi!". Da Alicante a Genova, la partenza della regata è stata seguita in diretta da

tanti appassionati sui numerosi canali media nazionali e locali, ma in molti hanno voluto anche vivere l'evento al Porto

Antico dove, per l'occasione, è stato allestito un palco proprio al fianco del maxischermo di "Genova The Grand

Finale" che trasmetterà ogni giorno immagini della regata intorno al mondo fino alla festa che chiuderà questa

edizione al Waterfront di Levante, dal 24 giugno al 2 luglio. Un pomeriggio di musica e spettacoli hip hop ma anche

una tappa speciale del Campionato mondiale del pesto.
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Global Ports Holding annuncia una revisione strategica della struttura finanziaria e
patrimoniale del gruppo

Possibili «investimenti strategici, joint venture e nuove partnership» Venerdì

Global Ports Holding (GPH), che è la principale società terminalista

indipendente mondiale nel segmento delle crociere, ha annunciato che, «alla

luce del continuo emergere di significative ed entusiasmanti opportunità nel

settore crocieristico, sta intraprendendo una revisione strategica dell'attuale

struttura finanziaria e patrimoniale del gruppo». GPH ha specificato che «lo

scopo della revisione strategica è quello di esplorare modi per massimizzare

il valore per tutte le parti interessate e include una serie di iniziative aziendali,

tra cui investimenti strategici, joint venture e nuove partnership». Ricordiamo

che recentemente il gruppo armatoriale Mediterranean Shipping Company,

che opera anche nel settore delle crociere attraverso le compagnie MSC

Crociere e Explora Journeys, aveva avviato trattative con Global Ports

Holding con lo scopo di valutare la possibile acquisizione della società

terminalista, negoziati che si erano conclusi senza esito ( Global Ports

Holding, che è quotata alla Borsa di Londra, è per il 62,14% di proprietà,

direttamente e indirettamente, della turca Global Investment Holdings (GIH),

società che ha come azionista di riferimento il suo fondatore, presidente e amministratore delegato, Mehmet Kutman.
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Maersk e DP World, sinergia sulla decarbonizzazione della logistica

La partnership strategica a lungo termine darà priorità all'attracco per le navi

del colosso danese nel porto di Jebel Ali Danimarca - AP Moller - Maersk

(Maersk) e DP World Jebel Ali Port hanno stretto una partnership a lungo

termine attraverso la quale entrambe le parti collaboreranno su vari aspetti

della fornitura di servizi e lavoreranno verso un obiettivo comune di

decarbonizzare nel settore della logistica e servire meglio i propri clienti.

Questa intesa darà priorità all'attracco per le navi Maersk, al supporto per i

clienti e all'implementazione di nuovi processi per migliorare la produttività in

banchina, il tutto portando a tempi di consegna più rapidi nel porto di Jebel Ali

e alla riduzione del consumo di carburante del bunker.

Ship Mag

Focus



 

domenica 15 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 56

[ § 2 1 0 0 0 1 8 7 § ]

Nel 2022 vendute 295 portacontainer: mercato dimezzato rispetto al 2021

Il gruppo Msc è stato l'acquirente più attivo nel 2022, essendosi assicurato il

44% della capacità venduta: in totale 92 navi per 420.000 TEU Genova -

Secondo l'ultimo rapporto di Alphaliner pubblicato l'11 gennaio, le vendite di

navi portacontainer si sono dimezzate a un totale di 295 unità per un totale

950.300 TEU (-53% di capacità) nel 2022, tornando in linea con le medie

osservate nel decennio precedente. Il gruppo Msc è stato l'acquirente più

attivo nel 2022, essendosi assicurato il 44% della capacità venduta: in totale

92 navi per 420.000 TEU. CMA CGM è stato il secondo vettore più attivo,

acquistando 31 navi per un totale di 102.500 TEU. Alphaliner ha specificato

nel suo report che, a causa dell 'eccesso di capacità innescato dal

monumentale portafoglio ordini, è improbabile che le prospettive dei prezzi

migliorino a breve. Si prevede, anzi, che i proprietari non operativi e i vettori

regionali beneficeranno della situazione a causa del costo proibitivo del

tonnellaggio.
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Riparte la prima crociera da Hong Kong

La compagnia Resorts World Cruises ha annunciato che riprenderà le

crociere da Hong Kong dal 10 marzo 2023 con la nave "Resorts World One":

quest'ultima non è altro che la ex "Explorer Dream" della defunta compagnia

Dream Cruises Monfalcone - La compagnia Resorts World Cruises ha

annunciato che riprenderà le crociere da Hong Kong dal 10 marzo 2023 con la

nave "Resorts World One": quest'ultima non è altro che la ex "Explorer

Dream" della defunta compagnia Dream Cruises. Saranno offerte crociere di

sola navigazione di due o tre notti, con partenza ogni venerdì, domenica e

mercoledì. La Resorts World Cruises nasce dalle ceneri del gruppo Genting

Hong Kong (Ghk), fallito lo scorso anno, ed è stata registrata come società a

Singapore. Il marchio Resorts World faceva già parte della vecchia proprietà

della Genting che si è trasformato nella nuova start-up crocieristica di

proprietà della famiglia Lim con l'obbiettivo di operare con alcune navi del

gruppo che aveva dichiarato bancarotta. L'attività operativa era ripresa

noleggiando dalle banche, che ne detenevano la proprietà, la "Genting

Dream", finita in disarmo dopo il collasso della Ghk. Ora la flotta si arricchisce

della vecchia (classe 1999) "Explorer Dream", una nave da crociera alta 13 ponti da 75 mila tonnellate di stazza lorda

che dispone di 928 cabine, che possono ospitare 1.856 passeggeri: "Siamo lieti che la Resorts World Cruises abbia

la prima nave da crociera che approda regolarmente ad Hong Kong dopo la ripresa dei normali viaggi con la

terraferma e oltreoceano. Speriamo di supportare la crescita del turismo di Hong Kong come avevamo fatto sia per

Singapore che per la Malesia" affermato Tan Sri Lim Kok Thay, il magnate a capo del colosso del turismo asiatico

Genting. Infatti visto il suo status particolare all'interno della Cina, Hong Kong vedrà con l'anno nuovo finalmente la

ripresa dei traffici crocieristici. La "Resorts World One" è stata noleggiata dalla Resorts World Cruises e all'inizio

sostituirà i normali itinerari di due e tre notti della Genting Dream dal 17 febbraio al 1 marzo 2023, perché quest'ultima

entrerà in bacino di carenaggio per le operazioni periodiche di manutenzione. Con la partenza del 3 marzo, "One"

offrirà una speciale crociera di riposizionamento di cinque notti da Singapore, con scalo a Ho Chi Minh City e Da

Nang, prima di arrivare a Hong Kong l'8 marzo. I passeggeri potranno anche imbarcarsi da Kuala Lumpur (via Port

Klang) per questa crociera di riposizionamento il 2 marzo, rendendola così una crociera di sei notti con scalo a

Singapore, Ho Chi Minh City e Da Nang prima di arrivare nell'ex colonia britannica: "Finora è stato un viaggio

entusiasmante e non vediamo l'ora di iniziare il nostro prossimo capitolo nel 2023 con l'introduzione della nave da

crociera "Resorts World One". La nave aumenterà gli arrivi di turisti e genererà benefici economici per gli alberghi, i

trasporti, i fornitori e altri settori dei servizi a Hong Kong. La "Resorts World One" attraccherà al Kai Tak Cruise

Terminal, contribuendo alle entrate della struttura di proprietà
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del governo" dichiara Michael Goh, presidente della Resorts World Cruises. Ora delle tre unità della vecchia Dream

Cruises manca all'appello ancora la "World Dream", ultima nave operativa della compagnia premium della Ghk:

quest'ultima era stata fermata il 2 marzo 2022 a Singapore (dove si trova in disarmo in rada tutt'oggi) dopo che la

compagnia non era riuscita ad ottenere finanziamenti sufficienti per continuare a far funzionare la nave,

adducendo"circostanze difficili". La gigantesca nuova costruzione "Global Dream" invece è stata rilevata, completa al

75%, dalla Disney Cruise Line: quest'ultima la farà completare nel suo cantiere costruttore di Wismar sotto l'egida

della Meyer Werft.
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